

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Partikelfilter für Baumaschinen

Wir fragen den Senat:

Welchen Grund gibt es für die kurze Ankündigungsfrist für die geplante Einführung von Mindestanforderungen an die Abgasstandards von Baumaschinen zum 01. Juli 2014, die für Unternehmen des Baugewerbes nur schwer umzusetzen sein wird?

Kann sich der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr eine großzügige Übergangslösung vorstellen, indem zum Beispiel Ausnahme- oder Härtefallregelungen eingeführt werden?

Wie schätzt der Senat die durch diese Regelung verursachten wirtschaftlichen Folgen auf das Bremer Handwerk ein?

Frank Imhoff, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU